

Bourse Fondation François Schneider

Aux élèves de Terminales et à leurs parents

Madame, Monsieur,

Après 23 années de fonctionnement, la Fondation François Schneider poursuit son action d'aide aux jeunes qui franchissent l'étape qui les conduit vers l'enseignement supérieur, en leur octroyant des bourses leur permettant, **pour les plus modestes et les plus méritants d'entre eux**, de faire face aux frais toujours importants que constitue cette étape de leur cursus.

L'année dernière 7 élèves de l'établissement ont pu bénéficier d'un aide allant de 300€ à 1800€. Cette année la fondation pourra accorder des aides allant de 300€ à 3900€.

L'inscription et la constitution du dossier se fait en ligne.

<https://www.fondationfrancoisschneider.org/bourses-etudes-superieures/etre-candidat/>

Les élèves de Terminale qui souhaitent être candidats à une bourse de la Fondation François Schneider devront compléter le dossier en ligne sur le site internet de la Fondation et le remettre dûment rempli, au secrétariat de direction du lycée Jacques Amyot. Le retour de ce dossier complet doit se faire **au plus tard le vendredi 26 avril 2024**.

Si vous souhaitez candidater pour la bourse de la Fondation Schneider, **merci de vous faire connaître par l'intermédiaire de l'ENT ECLAT (Cassandra LEGRAIN Secrétaire) ou par mail (0890003v@ac-djon.fr)**. L'objet de votre envoi devra faire impérativement apparaître l'intitulé : "**Bourse François Schneider - NOM Prénom**".

A la réception de votre dossier complet, vous aurez un rendez-vous avec l'assistante sociale de notre établissement, Mme GHYS, qui doit émettre un avis sur votre dossier.

Pour information, pour postuler à l'octroi d'une bourse d'études, l'élève doit :

- Avoir ses parents résidant depuis au moins 6 ans dans les départements de l'Yonne, du Bas-Rhin ou du Haut-Rhin ;
- Être scolarisé(e) en classe de terminale, dans un établissement public ou privé - conventionné (lycée d'enseignement général ou professionnel ou technique) dans les départements de l'Yonne, du Bas-Rhin ou du Haut-Rhin, l'année de la demande, et justifier le moment venu, du succès aux épreuves du baccalauréat ;
- Rencontrer des difficultés financières pour mener à bien ses études.

Si vous envisagez de poursuivre vos études à Paris, en Île-de-France ou à l'étranger, l'élaboration du budget, notamment sur les questions de transport et d'hébergement sont souvent plus compliqués. Pour mieux vous aider à établir votre budget, vous pouvez vous adresser dès à présent à Madame Strauss qui vous donnera des pistes : michele.strauss@orange.fr

Je reste disponible pour tout renseignement complémentaire.

Cordialement,

Cassandra LEGRAIN

Secrétariat de direction

P.J. : Flyer Fondation François Schneider